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Domingo

Sábado

23º
Máxima Mínima

Sol com muitas nuvens
durante o dia e períodos
de céu nublado. Noite
com muitas nuvens.

 Chuva - 0% - 0mm

15º

Mínima  Chuva - 0% - 0mm

16º
Dia de sol com algumas
nuvens e névoa ao ama-
nhecer. Noite com poucas
nuvens.

24º
Máxima

LIMINAR

Justiça suspende inauguração
de penitenciária em São Vicente
Ação Civil Pública foi movida pelo Município em julho, em razão da mudança de objeto do
presídio feminino para um CPP masculino, sem consulta à Administração Municipal

Na última terça-feira
(10), o juiz titular da
Vara da Fazenda Públi-
ca da Comarca de São
Vicente, Dr. Fabio Fran-
cisco Taborda, deferiu a
liminar para suspender
a inauguração da Peni-
tenciária com Ala de
Progressão localizada
na Rodovia Padre Ma-
noel da Nóbrega (SP-
055), Km 283 267m, até
a elaboração, apresen-

tação e aprovação, pelo
Município de São Vicen-
te, do Estudo de Impac-
to de Trânsito e Trans-
portes – RITT, bem
como a concretização
das medidas de mitiga-
ção e/ou compensação
admitidas.

Em 13 de julho deste
ano, a Prefeitura de São
Vicente acionou judicial-
mente o Governo do Es-
tado de São Paulo sobre

a alteração da funciona-
lidade do Centro de Pro-
gressão Penitenciária
(CPP) na Área Continen-
tal.

A ação questiona o
fato de o governo pau-
lista não ter comunica-
do oficialmente a Pre-
feitura de São Vicente
sobre a alteração do
objeto do presídio. Ante-
riormente,  a destinação
do CPP era para um pre-

sídio feminino,  com
atendimento para até
863 presas. Na altera-
ção recente do Estado, o
presídio será destinado
para detentos do sexo
masculino, em regime
semiaberto.

Nesta quinta-feira
(12), o prefeito de São
Vicente, Kayo Amado, se
mostrou surpreso e in-
dignado com o anúncio
de inauguração da peni-

tenciária. “Mais uma
vez, assim como na tro-
ca do objeto do presídio
feminino para o mascu-
lino, não fomos comuni-
cados oficialmente so-
bre a inauguração do
equipamento, o que re-
força a impressão de
incapacidade do Estado
de dialogar com o Mu-
nicípio”, comentou.

“São Vicente não
quer mais presídios. A

Cidade quer e merece
ser  valor izada  pela
sua riqueza cultural e
sua capacidade de se
desenvolver, para que
seja possível  trazer
mais indústrias e não
apenas esse tipo de
e m p r e e n d i m e n t o .  E
vamos brigar por este
olhar diferente do Es-
tado para com a nos-
sa população”, finali-
zou o prefeito.

Prefeitura inicia obras para
finalizar a duplicação da
Avenida Irmã Dolores

Uma obra importante
para a circulação de veí-
culos e pedestres foi re-
tomada na Avenida Irmã
Dolores no bairro do Jar-
dim Rio Branco.

O trecho da duplicação
da Avenida ao bairro Sa-
maritá, está sendo finali-
zado e deve ficar pronto

junto com a nova ilumina-
ção da principal avenida
da Área Continental.

A obra de pavimenta-
ção irá finalizar a dupli-
cação que liga diversos
bairros no entorno ga-
rantindo a prevenção de
acidentes e melhorias no
fluxo de carros que se

deslocam entre o Jardim
Rio Branco, Samaritá,
Jardim Rio Negro, Qua-
rentenário, Jardim Irmã
Dolores e Vila Ponte
Nova. Os serviços que
estão sendo realizados
nas calçadas também
irão garantir segurança
para os pedestres.
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SV toma medidas para identificar
quem não tomou a vacina da Covid

SAÚDE

Comprovante de vacinação será obrigatório nos serviços de saúde;
acompanhantes de pacientes internados também devem apresentar o documento

A partir de segunda-
feira (16), todos os usuá-
rios dos serviços de saú-
de de São Vicente devem
apresentar a carteira de
vacinação contra a Covid-
19 nos locais onde rece-
bem atendimento. Os
acompanhantes de paci-
entes internados nos ser-
viços de saúde deverão
fazer o mesmo. A deter-
minação foi ratificada
por meio de duas ordens
de serviço (OS) emitidas
nesta sexta-feira (13),
pela Secretaria da Saúde
(Sesau)

A OS 004/2021 esta-
belece que o servidor
público deve solicitar ao
usuário do serviço a
apresentação do docu-
mento de vacinação con-
tra a Covid-19 para per-
mitir o acesso aos locais
que prestam serviços aos
usuários do Sistema Úni-
co de Saúde (SUS).

A outra medida, deter-
minada pela OS 005/
2021, obriga a apresen-
tação do cartão de imu-
nização contra a Covid-
19 de acompanhantes de
pacientes internados nos
serviços de saúde.

Nos dois casos, o com-

provante de vacinação
será solicitado às pesso-
as que, de acordo com a
faixa etária, estejam com
a vacinação completa,
seguindo o Plano Nacio-
nal de Vacinação do Mi-
nistério da Saúde.

Vale ressaltar que a
obrigatoriedade cabe ao
servidor em solicitar a
caderneta de vacinação.
No entanto, o socorro
não será negado a quem
não apresentar o docu-
mento atestando que to-
mou as doses da vacina.

As medidas visam mi-
nimizar a disseminação
do vírus entre os pacien-
tes, acompanhantes e
trabalhadores, enquanto
perdurar a Emergência
em Saúde Pública de Im-
portância Nacional (ES-
PIN), declarada em de-
corrência da pandemia
causada pelo coronaví-
rus SARS-COV-2.

Nos documentos, fica
estabelecido que a deter-
minação não elimina a
obrigatoriedade do uso
de máscara cobrindo na-
riz e boca, nos locais que
prestam serviço de saú-
de aos usuários.

“A intenção dessas

deliberações é identifi-
car  as pessoas que
não tomaram a segun-
d a  d o s e  d a  v a c i n a ,
além de conter a dis-
seminação do v írus
nas unidades de saú-
de .  A  Secretar ia  da

S a ú d e  t r a b a l h o u
exaustivamente, com
planejamento e dedi-
cação, para fazer uma
campanha de vacina-
ção ágil e organizada,
para que a população
de São Vicente fosse

imunizada o mais rápi-
do possível .  Infel iz-
mente,  ainda temos
pessoas que não to-
m a r a m  a  s e g u n d a
dose da vacina e es-
sas ações vão conse-
guir detectá-las,  ou

Pista de serviço na
Ponte dos Barreiros
é finalizada

Os serviços de recu-
peração da Ponte dos
Barreiros avançam dia
após dia. Depois da con-
clusão do canteiro de
obras, os funcionários
da empresa contratada,
Jatobeton Engenharia
LTDA, estão finalizando
o isolamento de uma
das faixas de rolamento,
que será utilizada duran-
te os próximos 12 me-
ses como canteiro avan-
çado de obras.

O local será usado
para manter os equipa-
mentos, maquinários e a
construção da platafor-
ma suspensa, que pos-
sibilitará a execução
dos serviços na parte in-
ferior da ponte.

Vale ressaltar que a
obra está em uma fase
muito mais complexa

que a anterior, que con-
sistiu apenas em uma
obra emergencial. Essa
reforma atual precisa
ser bem executada para
garantir que a Ponte
dos Barreiros fique se-
gura por muitos anos.

A solicitação para
que a ponte não ficasse
totalmente fechada par-
tiu do próprio prefeito
Kayo Amado, para ga-
rantir que as pessoas
não passassem pelas
mesmas dificuldades
anteriores.

“Conseguimos evitar
que a ponte ficasse com-
pletamente interditada,
como ocorreu na gestão
anterior, pois compre-
endemos a dificuldade
de quem a utiliza diaria-
mente. Manter pelo me-
nos uma faixa liberada

foi uma das exigências e
podemos considerar
como uma conquista
para quem depende da
Ponte dos Barreiros”,
afirmou o prefeito.

Todo o canteiro de
obras será isolado e
apenas funcionários po-
derão acessar o local.

A conclusão dessa
nova etapa, que vai dei-
xar tudo preparado para
o início das intervenções
na estrutura da ponte,
tem previsão de conclu-
são no início de setembro.

O secretário de De-
senvolvimento Urbano
e Obras Públicas (Se-
dup), Paulo Fiamenghi,
afirma que o isolamen-
to da pista de serviço
garantirá a segurança
de todas as pessoas que
transitam pela ponte.

“Vamos terminar de
instalar os tapumes me-
tálicos e na segunda-fei-
ra (16) vamos iniciar a
recuperação da passa-
rela,  instalação dos
equipamentos que va-
mos utilizar e monta-
gem da plataforma que
vai ficar por baixo da
ponte, permitindo que
os funcionários façam
a recuperação das vi-
gas,  longitudinais ,
transversais e as esta-
cas que fazem a sus-
tentação da ponte”, ex-
plicou o secretário.

Etapa dos serviços -
Na segunda-feira (16),
os serviços começam na
separação e recupera-
ção da passarela, aten-
dendo todas as normas
de segurança e garan-
tindo a sustentação da
estrutura.

Haverá também per-
furação da passagem
dos cabos de aço que
vão sustentar a plata-
forma na parte inferior
da ponte, grantindo o
acesso dos trabalhado-
res na recuperação dos
elementos estruturais.

No local haverá gera-
dores, caminhões com
compressores, perfura-
triz e todos os equipa-
mentos necessários.

SINALIZAÇÃO E ES-
TRUTURA - A sinaliza-
ção será reforçada dos
dois lados, com colo-
cação de faixas e pla-
cas indicando o Siste-
ma Pare e Siga e ori-
entando que os moto-
ristas evitem os horá-
r ios  de p ico e  bus-
quem a rota alternati-
va, pela rodovia Padre
Manoel da Nóbrega.

mesmo quem não to-
mou sequer a primeira
dose. Com isso, vamos
ampliar a imunização
na Cidade e reduzir a
circulação do vírus”, de-
clara Michelle Santos,
secretária de Saúde.
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RECUPERAÇÃO

Casal supera Covid e recebe apoio
da Saúde para vencer sequelas
Marcelo Carolino passou por tratamento durante três meses no Centro Médico
Martim Afonso (CMMA); a esposa Fabiana trata no Ambulatório Irmã Dolores

Marcelo Carolino, de
57 anos, passou sete dias
internado na enfermaria
devido à Covid-19. O mo-
torista teve uma série de
ataques epiléticos e des-
maios, além de alteração
da pressão arterial, o
que levou à internação.

 “Certo dia, ele disse
que não estava se sentin-
do bem e foi tomar banho.
De repente, escutei um
barulho vindo do banhei-
ro e quando fui verificar,
ele estava desmaiado. Li-
guei para o Samu, que o
levou para o hospital”,
lembrou Fabiana Caroli-
no, esposa de Marcelo.

 Fabiana e o filho,
Enzo, também tiveram a
doença, mas com sinto-
mas leves. Foram dias
difíceis, de medo e incer-
tezas.  Felizmente, Mar-
celo conseguiu se recu-
perar e recebeu alta, po-
rém, ficou com algumas
seqüelas da Covid. “A mi-
nha pressão ficou desre-

gulada, ora alta, ora bai-
xa. Também sentia cansa-
ço”, contou Marcelo.

 O motorista, então, foi
orientado a procurar o
Centro Médico Martim

Afonso (CMMA) para fa-
zer uma bateria de exa-
mes pós-Covid. Foram
três meses de tratamen-
to, passando por cardio-
logista, pneumologista,

vascular, nutricionista, fi-
sioterapia pulmonar, uro-
logista, psicólogo e neu-
rologista. “O atendimen-
to foi maravilhoso, de-
ram total assistência.

Melhor que plano de saú-
de. Também recebi toda
a medicação necessária”,
explicou Marcelo.

 Por conta dos mo-
mentos de aflição com a

internação do marido,
Fabiana desenvolveu cri-
ses de pânico e ansieda-
de, ou seja, sequelas emo-
cionais. Após consulta no
hospital, a professora de
Educação Física foi enca-
minhada para o ambula-
tório Irmã Dolores, para
passar por atendimento
psiquiátrico. “Eu fui muito
bem atendida por toda a
equipe. Sigo fazendo
acompanhamento e retiro
os medicamentos na Uni-
dade Básica de Saúde
(UBS)”, comentou Fabiana.

 O Centro Médico
Martim Afonso (CMMA)
fica na Rua Marechal
Cândido Mariano da Sil-
va Rondon, 425, na Vila
Margarida. O atendi-
mento é realizado por
meio de encaminha-
mento médico, após a
alta hospitalar, com
agendamento prévio. Já
o ambulatório Irmã Do-
lores fica na Avenida
Antônio Emmerich, 94

O projeto Linha de Cui-
dado Pós-Covid, que ofe-
rece atendimento espe-
cializado para pacientes
que tiveram alta hospita-
lar, mas ainda se recupe-
ram da Covid-19, já aten-
deu mais de 130 muníci-
pes no Centro Médico

Serviço de tratamento pós-Covid atende
mais de 130 pessoas em três meses

Martim Afonso (CMMA).
Os atendimentos são

realizados a partir das ne-
cessidades de cada paci-
ente, considerando o qua-
dro clínico e os aspectos
físicos e mentais da pes-
soa no momento da alta.

Se o paciente apre-

sentar determinado qua-
dro clínico durante a in-
ternação, que necessite
de acompanhamento
com especialistas, o aco-
lhimento é realizado no
CMMA que, após avalia-
ção, direciona o paciente
para atendimento multi-

disciplinar com fonoaudi-
ólogo, fisioterapeuta, psi-
cólogo e nutricionista.
Caso necessite de outras
especialidades, como
cardiologista, vascular
ou pneumologista, o
CMMA viabiliza o agen-
damento.

Feira Calunga Mix oferece workshops
gratuitos de artes plásticas em SV

A Feira Calunga Mix
já é o novo ponto de en-
contro para aqueles que
querem apreciar a cria-
tividade artesanal dos
artistas vicentinos. Po-
rém, a partir de 28 de
agosto, o local também
sediará cursos de artes
plásticas. Através do
Projeto 'Pintando o
Sete na Vila',  criado
pela Secretaria de Cul-
tura (Secult), São Vicen-
te receberá workshops

Seis cursos estão disponíveis com até dez
vagas por turma; inscrições estão abertas e
aulas iniciam em 28 de agosto

gratuitos, ministrados
por profissionais da cul-
tura até outubro.

As aulas serão realiza-
das aos sábados, das 14h
às 17h30, no Parque Cul-
tural Vila de São Vicente
(Praça João Pessoa, s/nº),
junto à Feira. Ao todo, seis
cursos estão disponíveis
com capacidade para dez
pessoas por turma.

Para participar é ne-
cessário ter mais de 10
anos e levar o próprio

material de uso nas au-
las. Não é preciso ter ex-
periência. Os interessa-
dos devem se inscrever
pelo seguinte link: ht-
tps://forms.gle/cdPt-
thyorRuVuKXL7

É importante ressal-
tar que todas as medidas
sanitárias de combate à
Covid-19 serão seguidas,
como uso obrigatório de
máscara, utilização de
álcool em gel e distanci-
amento social.
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MOBILIZAÇÃO

Caio França articula ações contra a
instalação de pedágio em Itanhaém
No próximo domingo, dia 15 de agosto, a partir das 14 horas, o deputado estadual  estará presente
em uma grande mobilização popular em Itanhaém, com concentração na Avenida Jaime de Castro,

No próximo domingo,
dia 15 de agosto, a par-
tir das 14 horas, o depu-
tado estadual Caio Fran-
ça (PSB) estará presen-
te em uma grande mobi-
lização popular em Ita-
nhaém, com concentra-
ção na Avenida Jaime de
Castro, contra a instala-
ção de uma praça de pe-
dágio na Avenida Padre
Manoel da Nóbrega.

O movimento #Pedá-
gioNão, que o parlamen-
tar integra e tem ajuda-
do a difundir por meio
das redes sociais, ganhou
o reforço e a ajuda das
câmaras municipais da
Baixada Santista, associ-
ações comerciais do lito-
ral sul e de outras enti-
dades que estão preocu-
padas com os impactos

dessa medida para o tu-
rismo e comércio locais.

Na última terça-feira
(10) o deputado reuniu
os presidentes das Câ-
maras Municipais e di-
versos vereadores do li-
toral com o presidente
da Comissão de Trans-
portes da Assembleia
Legislativa de São Pau-
lo (Alesp), deputado es-
tadual Rafa Zimbaldi
(PL), para levarem ao
conhecimento da Comis-
são as implicações que a
instalação dessa praça
de pedágio pode gerar
na mobilidade urbana,
comprometendo o trân-
sito e o fluxo de veículos
internamente nas ruas e
avenidas de Itanhaém,
diante da necessidade
de se buscar vias alter-

nativas que possam des-
viar a rota e evitar a co-
brança do pedágio para
moradores ou mesmo
para as pessoas que se
deslocam a trabalho di-
ariamente pela Rodovia.

Por ser um problema
que envolve o direito de
ir e vir do cidadão metro-
politano, a União dos Ve-
readores da Baixada
Santista (Uvebs) tam-
bém esteve representa-
da. Os vereadores de-
monstraram a indigna-
ção e o descontenta-
mento com a resposta
do governo estadual
ao justificar que ape-
nas uma pequena par-
cela da população es-
taria insatisfeita com
a praça de pedágio.

EQUÍVOCOS

Diante de sucessivos
equívocos desse progra-
ma de concessões, o
presidente da Comissão
de Transportes da
Alesp, Rafa Zimbaldi,
comprometeu-se em
tentar articular uma reu-
nião com a Artesp nos
próximos dias com re-
presentantes dos legis-
lativos municipais e a in-
termediação do mandato
do deputado Caio Fran-
ça, visando uma modifi-
cação neste trecho e a
retirada do pedágio.

A pouco mais de um
mês para a realização
da licitação de concor-
rência internacional, a
Artesp sofreu seu pri-
meiro grande revés com
a nulidade do edital Lote
Litoral Paulista por

meio de uma represen-
tação da Prefeitura de
Mogi das Cruzes. Em sua
decisão, o TCE (Tribunal
de Contas do Estado) de-
terminou a retirada do
trecho urbano da Rota
do Sol, a via Perimetral,
do edital, que engloba a
concessão e cobrança
de pedágio nas rodovias
Mogi-Dutra (SP 088) e
Mogi-Bertioga (SP 098).

Entre as irregularida-
des apontadas pelo TCE,
destaca-se a inclusão de
vias municipais em um
projeto de concessão do
governo do estado, sem
que houvesse qualquer
consulta, aprovação ou
concordância da Prefeitu-
ra de Mogi das Cruzes so-
bre as obras que seriam
executadas na Cidade.

O deputado Caio
França reforça que a
mesma conduta de au-
sência de diálogo junto
à municipalidade e a po-
pulação vale para os
demais municípios en-
volvidos no empreendi-
mento. “A falta de trans-
parência e diálogo com
os municípios têm sido
uma prática constante
do Governo do Estado.
As pessoas estão satu-
radas de tributos, de
pedágios e tudo o que
visualizam é mais uma
cobrança, sem qual-
quer benef íc io apa-
rente para a Cidade. A
nulidade do edital pelo
TCE demonstra a fragi-
lidade desse processo
licitatório”, finalizou o
parlamentar.

Cervejaria artesanal produzirá até 2 mil litros
por dia no Mercado Municipal de Santos

Chegaram nesta quin-
ta-feira (12) ao Mercado
Municipal de Santos
(Praça Iguatemi, s/n, Vila
Nova) os últimos dos 13
tanques para produção
de cerveja artesanal,
com capacidade total
instalada de 28 mil litros
– o espaço permite até
40 mil litros. A estrutu-
ra servirá à cervejaria
Everbrew, que vai explo-
rar um dos espaços do
edifício, concedido por
meio de licitação públi-
ca. A expectativa é de
início de funcionamento
em novembro, com pos-
sibilidade de produção
diária de até 2 mil litros.

No local, os clientes
poderão degustar da be-
bida ainda fresca, recém-

retirada do refrigerador
da fábrica, sem necessi-
dade de pasteurização –
processo utilizado para
manter a conservação

em temperatura ambi-
ente –, preservando o
sabor de cada um dos in-
gredientes.

Morador de Santos, o

proprietário Renê dos
Santos conta que a cer-
vejaria já fornecia para
os mercados nacional e
internacional, mas ainda

sem um local próprio de
fabricação. “Como mora-
mos aqui, sempre tive-
mos vontade de trazer
essa produção para a
Cidade. A ideia é que as
pessoas possam visitar
a fábrica e conhecer o
processo”, diz, mencio-
nando atividades já pro-
gramadas. “Teremos
tours monitorados e de-
gustação guiada para
que as pessoas saibam
um pouco de cada estilo
e o que é a cerveja arte-
sanal. Futuramente, va-
mos oferecer alguns cur-
sos profissionalizantes
no ramo da cerveja”.

Para ele, a escolha do
Mercado Municipal foi
motivada pela perspec-
tiva de transformações

urbanísticas na Região
Central. “Investir aqui
é uma aposta nesta
área, que está sendo
melhorada, numa par-
te histórica da Cidade.
E a gente quer fazer
parte, em um prédio
tão lindo desse”.

CONHECENDO A
PRODUÇÃO

Do mezanino, os cli-
entes terão uma vista
panorâmica dos equi-
pamentos de fabrica-
ção, desde a cozinha de
produção até a câmara
fria, passando pelos
tanques onde o amido
é transformado em ál-
cool após os processos
de fermentação (sete a
oito dias) e maturação
(15 a 18 dias).
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O Posto de Aten-
dimento ao Traba-
lhador (PAT) da Ci-
dade divulga, nesta
sexta-fe ira  (13) ,
nove  oportunidades
de emprego para oito
funções.  O atendi-
mento é de segunda
a sexta-feira, das 9 às
17 horas, com agen-
damento prévio.

 Os interessados
devem entrar em con-
tato pelos números

de telefone (13)
3468-1636 / (13)
3576-0836, ou com-
parecer em uma das
unidades do PAT, na
Avenida Presidente
Wilson, 1.126 – Itara-
ré (região Insular) ou
na Avenida Ulisses
Guimarães, 211 – Jar-
dim Rio Branco (Área
Continental).

 É necessário que o
candidato leve RG,
CPF, carteira de tra-

balho e comprovante
de residência.

 Para quem quer
mais agilidade, é pos-
sível acessar as va-
gas disponíveis pelo
aplicativo Sine Fácil
(em celulares com
sistema Android) ou
por meio de cadastro
pelo Portal do Minis-
tério do Trabalho –
Emprega Brasil, por
meio do link https://
empregabrasil.mte.gov.br/

Postos funcionam de segunda a sexta-feira, das 9 às 17 horas, na região Insular e na Área Continental

PAT de São Vicente oferece seis vagas de emprego

01 vaga – Borracheiro
 Requisitos: ensino fundamental; experiência na carteira de trabalho; CNH B
e residir em São Vicente, Santos, Cubatão, Praia Grande ou Guarujá.
 01 vaga – Gesseiro
 Requisitos: ensino fundamental completo; experiência na carteira de
trabalho e residir em São Vicente.
 01 vaga – Azulejista
 Requisitos: ensino fundamental completo; experiência na carteira de
trabalho e residir em São Vicente.
 01 vaga – Mecânico de empilhadeira
 Requisitos: ensino médio completo; experiência na carteira de trabalho; CNH
D e residir em São Vicente, Santos, Cubatão ou Praia Grande.
02 vaga – Instrumentador cirúrgico
Requisitos: técnico e/ou Superior em Enfermagem; experiência na carteira de
trabalho; CNH D e residir em São Vicente, Santos, Cubatão ou Praia Grande

Confira as vagas disponíveis

‘Acolhe Mãe’ oferece atendimento
psicológico para gestantes
Idealizado pelo Fundo Social, projeto funcionará em parceria com três universidades da região

cer atendimento psico-
lógico às mulheres
que levam uma gesta-
ção de médio e alto ris-
co, através de parceri-
as com universidades
da região.

 “Tradicionalmente,
já entregamos enxo-
vais às gestantes, mas
o Fundo Social resol-
veu ir muito além dis-
so. Com esse projeto,
poderemos acompa-
nhar quem leva uma

gestação de risco, e ter
a garantia de que ela
receberá toda a assis-
tência necessária”, de-
clarou a presidente do
FSS, Thaynã Carneiro.

 Para a secretária
de Saúde de São Vi-
cente, Michelle San-
tos, a iniciativa será
um grande reforço. “A
nossa região tem um
alto índice de mortali-
dade infantil. Desde o
início, sempre traba-

lhamos para melhorar
essa situação em nos-
so Município, e este
projeto, com certeza,
ajudará muito nesta
missão.”

 Atualmente, São
Vicente conta com
cerca de 180 mulhe-
res que levam uma
gestação de alto ou
médio r isco .  Os
atendimentos serão
realizados por esta-
giários do curso de

Psicologia da Uni-
versidade Católica
de Santos (Unisan-
tos), na Universida-
de São Judas (Uni-
monte) e da Univer-
s idade Paul ista
(Unip),  com toda a
supervisão e supor-
te necessários.

 Uma das partici-
pantes é  Jéssica
Gonçalves, morado-
ra da Área Continen-
tal de São Vicente,

PROJETO

que cursa o oitavo
semestre de Psico-
logia e não esconde
a alegria em partici-
par  da in ic iat iva .
Para a estudante, “é
muito bom poder
ajudar, fazer parte
de algo assim, tão
importante .  Isso ,
com certeza, refleti-
rá positivamente na
vida de muitas mu-
lheres, e poderá aju-
dar muitas famílias”.

A gestação é
   um momen
               to inesquecível
na vida de qualquer
mulher. Durante este
período, diversas mu-
danças acontecem no
corpo e na mente das
futuras mamães.

 Foi pensando nisso,
que o Fundo Social de
Solidariedade de São
Vicente (FSS-SV) idea-
lizou o projeto ‘Acolhe
Mãe’, buscando ofere-

S.Vicente participa do concurso
Top Destinos Turísticos 2021
Município concorre em três categorias: sol e praia, turismo náutico e cultural

Com o objetivo de
identificar e selecio-
nar os melhores
destinos turísticos
do Estado de São
Paulo, o concurso
Top Destinos Turísti-
cos está com vota-
ção aberta para os

munícipes fazerem
sua escolha. Entre as
cidades, São Vicente
concorre em três ca-
tegorias: sol e praia,
turismo náutico e
cultural.

 Essa é a terceira
edição do prêmio Top

Destinos Turísticos,
promovido pela As-
sociação dos Dirigen-
tes de Vendas e Ma-
rketing do Brasil
(ADVB ) e SKAL Inter-
nacional São Paulo.

 São Vicente foi
premiada em 2017,

na categoria Turismo
Náutico. Para garan-
tir o título esse ano,
os munícipes podem
votar nas três cate-
gorias até 31 de outu-
bro, pelo site https:/
/votetop.com.br/ci-
dade/sao-vicente
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Um novo lote com
1.072.890 de doses da
vacina Pfizer/Bionte-
ch contra a covid-19
chegou ao Aeroporto
de Viracopos, em
Campinas (SP), na úl-
tima quarta(12).

Além dessa remes-
sa, mais 3,2 milhões
de doses do imunizan-
te da farmacêutica
foram entregues nes-
ta semana, entre do-
mingo (8) e ontem
(11), ao Ministério da
Saúde. Segundo a
pasta, as novas doses
serão distribuídas nos
próximos dias para
todo o país depois de
reunião para alinha-
mento da estratégia
de distribuição entre
União, estados e mu-
nicípios.

Com este lote, a Pfi-
zer entregou um total
de 40,4 milhões de do-
ses ao governo brasilei-
ro. Faltam 7,5 milhões,
das 17,6 milhões de
doses previstas para

Novo lote de vacinas da
Pfizer chega ao Brasil

entrega entre os dias 3
e 22 de agosto.

Entre o final de
agosto e setembro,
há a previsão da che-
gada de quase 52,4
milhões de doses –
que fazem parte do
primeiro acordo fir-
mado no dia 19 de
março e que contem-
pla a disponibilização
de 100 milhões de va-

A Caixa Econômica
Federal divulgou nes-
ta quinta-feira (12) o
calendário da quinta,
sexta e sétima rodadas
do auxílio emergencial.
O pagamento da quar-
ta parcela terminou
em 30 de julho.

O auxílio acabaria
em julho, mas foi
prorrogado pelo go-
verno por mais três
meses. Com isso, o
benefício será depo-
sitado até outubro.

As três parcelas ex-
tras custarão mais R$
20 bilhões aos cofres
públicos, segundo o
ministro da Cidadania,
João Roma.

Em novembro, o
governo quer come-
çar a pagar o Auxílio
Brasil, programa que
substituirá o Bolsa
Família. O valor, con-
tudo, só deve ser anun-
ciado em setembro.

"O programa termi-
na quando começar o

Auxílio Brasil, em no-
vembro. E já está acer-
tado com a equipe eco-
nômica um aumento
de, pelo menos, 50%
em relação ao Bolsa
Família", afirmou o pre-
sidente Jair Bolsonaro.
O benefício médio do
Bolsa Família é de cer-
ca de R$ 190.

Regras
A quinta parcela do

auxílio emergencial
começa a ser paga no
próximo dia 18. Rece-

Auxílio emergencial: Caixa divulga
pagamento das parcelas extras

BENEFÍCIO

bem primeiro os bene-
ficiários do Bolsa Fa-
mília que migraram
t e m p o r a r i a m e n t e
para o auxílio.

Depois, o calendário
segue com os demais
beneficiários. Como
nas parcelas anterio-
res, o pagamento será
escalonado de acordo
com o mês de nasci-
mento do titular.

A Caixa continuará
efetuando o pagamen-
to primeiro com crédi-

to em conta e, depois,
com a liberação do sa-
que em dinheiro.

O banco esclarece
que não haverá novo
cadastro. Os beneficiá-
rios que já receberam
as parcelas anteriores
e que cumprem os re-
quisitos vão receber as
parcelas extras.

Os valores das par-
celas mensais perma-
necem os mesmos:

beneficiários de fa-
mílias com um único

cinas até o final do
terceiro trimestre de
2021.

O segundo contrato,
assinado em 14 de
maio, prevê a entrega
de mais 100 milhões
de doses entre outubro
e dezembro. Ao longo
do ano, a farmacêutica
fornecerá um total de
200 milhões de doses
de vacina ao Brasil.

Polícia Civil conclui que
Joice sofreu 'queda' e
descarta agressão

A Polícia Civil do
Distrito Federal con-
cluiu, nesta sexta-
feira (13), que a de-
putada federal Joice
Hasselmann (PSL-
SP) caiu, possivel-
mente em decorrência
de efeitos de remédio
para dormir. Na ma-
drugada de 18 de ju-
lho, a parlamentar
acordou com marcas
de sangue no chão do
apartamento onde
mora, na capital, mas

não se lembrava o que
tinha acontecido (as-
sista no vídeo acima).

"A Polícia Civil do
Distrito Federal, por
intermédio da 2ª Dele-
gacia de Polícia (Asa
Norte), concluiu as in-
vestigações do caso
da Deputada Joice
Hasselman no sentido
de 'queda da própria
altura', possivelmen-
te decorrente dos efei-
tos de remédio para
dormir", diz nota da

corporação.  Ainda de
acordo com a Polícia
Civil, o inquérito foi
encaminhado ao Ju-
diciário e ao Ministé-
rio Público. Em nota,
Joice afirmou que
"reitera sua confian-
ça no trabalho da po-
lícia" e que "depois
do fato, porém, re-
forçou a segurança
em seu apartamen-
to por conta da vul-
nerabilidade dos
imóveis funcionais".

integrante — R$ 150;
beneficiários de fa-

mílias com dois ou mais
membros — R$ 250;

beneficiários de fa-
mílias chefiadas pelas
mulheres — R$ 375.

O presidente da Cai-
xa, Pedro Guimarães,
disse que o calendário
divulgado nesta quinta
é o final. "Nós não es-
peramos uma anteci-
pação [dos pagamen-
tos]", disse em entre-
vista coletiva.
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Chernobyl: O Filme é
sobre as consequências
da explosão na usina nu-
clear de Chernobyl,
quando centenas de pes-
soas sacrificaram suas
vidas para limpar o local
da catástrofe e para pre-
venir um desastre ainda
maior que poderia ter
tornado grande parte do
continente europeu em
uma zona inabitável. O
improvável herói do fil-

Chernobyl: O
Filme ganha
data de estreia
nos cinemas

me é Alexey, um bombei-
ro da usina. Ele está
acompanhado por Va-
lery, um engenheiro, e
Boris, um mergulhador
militar, em uma perigosa
missão para drenar a
água de um reservatório
sob o reator em chamas.
Eles não têm tempo para
um planejamento ade-
quado; a água nos corre-
dores inundados que eles
terão de atravessar está

ficando mais quente a
cada hora à medida
que o núcleo do reator
derretido se aproxima
cada vez mais. Prepa-
rados para sacrificar
suas próprias vidas
para evitar uma catás-
trofe ainda maior, os
três homens descem
às profundezas do pré-
dio do reator.

O longa estreia nos ci-
nemas no dia 19 de agosto.

Silvio Santos, de 90 anos, é
internado com Covid em SP

O apresentador Sil-
vio Santos, de 90 anos,
foi internado com Co-
vid-19 nesta sexta-
feira (13) no hospital
Albert Einstein, em
São Paulo. A informa-
ção foi confirmada
pela assessoria de
imprensa do SBT.

Pelas redes sociais,
a filha Patrícia Abra-

vanel afirmou que o
apresentador está
bem e foi internado
para realizar exames.

"Nosso pai está cli-
nicamente bem. Da-
quele jeito que a
gente ama... brincan-
do com todos, fazen-
do piadas [ . . . ]  Mas
testou positivo para
Covid e por conta da

CURTAS!

Whindersson
Nunes anuncia
fim de noivado
com Maria Lina:
"Sempre ligados
por um anjo"

Pai de Britney
Spears desiste de
ser tutor da
cantora

'Lucifer' ganha
pôster de última
temporada na
Netflix

Messi reencontra
Neymar e Sergio
Ramos em seu
primeiro dia de
treino no PSG

Hugh Jackman
descarta chances
de voltar à
Marvel como
Wolverine:
'Passado'

Após  Olimpiadas,
Galvão Bueno é
recebido com
festa pela esposa

idade e necessidade
de exames frequen-
tes os médicos deci-
diram interná-lo",
afirmou Patrícia no
Instagram.

O apresentador vol-
tou às gravações no es-
túdio do SBT em julho
deste ano, após ter to-
mado as duas doses da
vacina contra a Covid.

Família se despede de
Tarcísio Meira em
cemitério em São Paulo

Familiares de Tar-
císio Meira se despe-
diram do ator na tar-
de desta sexta-feira
(13) ,  no cemitério
Horto da Paz em São
Paulo.  O corpo do
ator, que morreu aos
85 anos na últ ima

 Pelo visto, Juliette já
aprendeu com Anitta a
usar as redes sociais para
gerar notícia e divulgar a
recém-iniciada carreira
musical. Uma semana
após ter anunciado a es-
treia em disco com EP em
que dá voz a seis músicas
inéditas, a mais nova can-
tora do Brasil revela os

(possíveis) nomes dessas
seis músicas através das
redes sociais.

De acordo com a re-
lação postada por Juli-
ette, as composições
se chamam, pela or-
dem, Bença, Diferença
mara, Doce, Sei lá, Ben-
zim e Vixe que gostoso.

A julgar por títulos

como Vixe que gostoso, o
EP de Juliette flerta com
a prosódia da música de
acento nordestino – algo
natural, pois já foi revela-
do que parte do time de
compositores, instru-
mentistas e/ou produto-
res musicais arregimen-
tados para o disco vem da
Paraíba, como a artista.

Juliette lança EP com
seis músicas e marca
sua estreia como cantora

quinta-feira (12), víti-
ma de complicações
da Covid-19, foi velado
e cremado em uma
cerimônia privada.

Tarcisio Filho e
sua mulher, Mocita
Fagundes, foram fo-
tografados no local,

alguém de alguns
outros parentes do
ator .  Sua mulher,
Gló r i a  M e n ez e s ,
não compareceu ao
v e l ó r i o  p o r  a i n d a
e s t a r  i n t e r n a d a
com sintomas leves
de Covid-19.
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O Santos entrou em
campo para enfrentar
o Libertad, do Para-
guai, na Vila Belmiro,
na última quinta (12)
com uma formação
diferente da habitual.
em vez de três ata-
cantes, Fernando Di-
niz optou por uma es-
calação com quatro
meio-campistas. E
deu resultado: vitória
por 2 a 1, nesta quin-
ta-feira, e classifica-
ção mais próxima
para as semifinais da
Copa Sul-Americana.

Agora o Santos "vira
a chave" para o Cam-
peonato Brasileiro.

O Peixe enfrenta o
Fortaleza, pela 16ª ro-
dada do Nacional, no
domingo, às 18h15, no
estádio Castelão.

Jogando em casa, o
Fortaleza busca em
cima do Peixe somar
mais três pontos para
seguir em alta nesta
edição, visto que
atualmente ocupa a
3ª colocação na tabe-
la e está a 4 pontos
do líder Atlético-MG.

Santos  encara o Fortaleza
fora de casa neste domingo

Na mira do Corinthians, Roger
Guedes está em São Paulo para
tratar do futuro

VERDÃO

Alvo do Corinthians
para reforçar o time de
Sylvinho, Roger Guedes
está em São Paulo des-
de a noite de quarta-fei-
ra. O atacante de 24 anos
mora em Criciúma, em
Santa Catarina, mas foi
até a capital paulista
para tratar de seu futuro.

Roger tem contrato
com o Shandong Taishan
(ex-Shandong Luneng),
da China, até julho de
2022, mas tenta res-
cindir o vínculo para
acertar com o Timão.
Em São Paulo, ele deve
se reunir com o empre-
sário Paulo Pitombeira
e com o advogado Bre-
no Tanuri. São eles que
negociam a rescisão.

A ida a São Paulo, po-
rém, não quer dizer ne-
cessariamente que a
novela esteja chegando
ao fim. Durante o perí-

O Campeonato Brasi-
leiro ainda está longe de
ser decidido, mas o due-
lo deste sábado entre
Atlético-MG e Palmeiras
será um capítulo impor-
tante da competição.
Eles são os dois primei-
ros colocados.

Depois de perder a lide-
rança na rodada passada,
o Verdão tenta recuperar
a primeira posição em
Belo Horizonte – os minei-
ros somam 34 pontos,
contra 32 dos paulistas.

– O Atlético agora é o
líder, e nós, com dois pon-
tos de diferença, quere-
mos buscar a liderança
novamente. Sabemos o
grande jogo que vai ser.
Exige muita inteligência
e intensidade, que é o
que o professor pede
sempre, para que pos-
samos estar bem con-

centrados para fazer um
grande jogo e trazer um
grande resultado para
São Paulo – afirmou o
atacante Willian.

Além das primeiras
colocações do Brasilei-

Willian prevê grande jogo
contra o Atlético-MG e pede
inteligência e intensidade ao
Palmeiras

 João Paulo; Mad-
son, Luiz Felipe,
Kaiky e Felipe Jo-

natan; Camacho, Carlos
Sánchez e Jean Mota (Ga-
briel Pirani); Lucas Braga,
Marcos Leonardo e Mar-
cos Guilherme.

Marcelo Boeck;
Tinga, Marcelo Be-
nevenuto e Titi;

Yago Pikachu, Matheus
Jussa, Éderson, Matheus
Vargas e Lucas Crispim;
Romarinho e Robson (We-
llington Paulista).

Tite convoca seleção brasileira
com seis campeões olímpicos

O técnico Tite convo-
cou, na manhã desta sex-
ta-feira, os 25 jogadores
que defenderão a seleção
brasileira nos próximos
três jogos das Eliminató-
rias da Copa do Mundo
de 2022, em setembro.

No dia 2, o Brasil en-
frenta o Chile, em Santi-
ago. No dia 5, faz clássi-
co a Argentina, na Neo

Química Arena, em São
Paulo. Por último, no dia
9, enfrenta o Peru, na
Arena Pernambuco, no
Recife.Veja a relação de
jogadores convocados:

Goleiros: Alisson (Li-
verpool), Ederson (Man-
chester City) e Weverton
(Palmeiras);

Zagueiros: Thiago Sil-
va (Chelsea), Marqui-

nhos (PSG), Éder Militão
(Real Madrid), Lucas Ve-
ríssimo (Benfica);

Laterais: Danilo (Ju-
ventus), Alex Sandro (Ju-
ventus), Guilherme Arana
(Atlético-MG), e Daniel
Alves (São Paulo);

Meio-campistas: Bru-
no Guimarães (Lyon), Ca-
semiro (Real Madrid), Fa-
binho (Liverpool), Fred

(Manchester United),
Claudinho (Zenit), Éver-
ton Ribeiro (Flamengo),
Lucas Paquetá (Lyon);

Atacantes: Neymar
(PSG), Firmino (Liverpo-
ol), Matheus Cunha
(Hertha Berlin), Raphi-
nha (Leeds), Gabriel Je-
sus (Manchester City),
Richarlison (Everton),
Gabigol (Flamengo).

rão, Palmeiras e Atlético-
MG estão na disputa das
quartas de final da Li-
bertadores. Se avançarem
de fase, serão adversários
também na semifinal do
torneio sul-americano.

TIMÃO

odo de negociações,
Roger já esteve na ca-
pital outras vezes. Em
uma delas, inclusive, fez

uma visita ao amigo Fá-
bio Santos, com quem jo-
gou no Atlético-MG e tro-
ca muitas mensagens.


